

運動会

たくさんのご参加ありがとうございました。
前日から雨が心配されていましたが、なんとか雨も上がり、園庭の状態も良かったので開催することが出来ました。子ども達も緊張した様子もありましたが、拍手で盛り上げて頂いたり、子ども達と目が合ったときに優しくどの子にも微笑んでくれた光景が、和やかな雰囲気を作り出していたようにも思います。



応援する姿
も真剣その
もの ✨





普段の生活リズムも
なるべく崩さないよ
うに…
たくさん遊んで牛乳
おいしかったね♪



今年は保護者の方にも
運営を手伝っていただ
き、ありがとうございました☆



道具係も
頑張りました♪







目的に向かって
まっすぐ走る
3歳児

まっすぐ走りな
がら仲間の元へ
戻ってくる
4歳児



仲間を信じて
バトンを繋ぎ
最後まで走り切る
5歳児

0歳児から5歳児まで最後まで見て頂くことで、我が子のことを懐かしく思ったり、これからの姿を想像したりできたのではないのでしょうか。

普段はクラスごとに分かれて過ごしていることが多いですが、他クラスとの関係や上のクラスに憧れを持つという機会がグッと多くなるのも行事の良いところだと思います。今年は、保護者競技も大いに盛り上がり、普段は顔見知り程度だった父兄の方も、また違う一面を見つける機会になったのではないのでしょうか？

運営のところでも、職員と協力し「子どものために」一生懸命に時間を費やす姿は、子ども達にも届いていると思います。

自分のクラスの子どもの姿、集団で過ごす姿、保護者の前での姿、いろいろあると思いますが、それも全て子どもの姿だと思うので、これかも一緒に育てていきたいなと思っています。

